

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Deutsche Frauen-Einzelmeisterschaft gestartet

31. März 2017

Seit heute laufen in Bad Wiessee die Deutschen Frauen-Einzelmeisterschaften. Bei strahlendem Wetter setzten sich überwiegend die Favoritinnen durch, nur **Jutta Ries** gab gegen **Steffi Arnhold** einen halben Punkt ab. Die Partien werden live übertragen.

Zur [Turnierseite](#)

Zur [Liveübertragung](#)

31.03.2017 17:22 // Archiv: DSB-Nachrichten - Frauenschach // ID 21830

Sie müssen sich [anmelden](#), wenn Sie diesen Artikel kommentieren wollen.